

¡Abre el domingo!

Mariana Montes

Monterrey, México (09 abril 2019).- Este Domingo de Ramos, el 14 de abril, al arrancar la Semana Santa, abrirá sus puertas en la Explanada de los Héroes la réplica de la monumental Capilla Sixtina, obra maestra del renacentista Miguel Ángel Buonarroti.

El espacio, que forma parte del proyecto "Capilla Sixtina en México", estará disponible hasta el domingo 16 de junio con entrada gratuita.

Habrá boletos en taquilla y en la página sixtinaenmexico.com, en un apartado que pronto estará disponible y se anunciará por las redes sociales.

El acceso será de martes a domingo de 10:00 a 18:40 horas.

"(La réplica) es trabajo de dos hermanos mexicanos, Gabriel Berumen, director, y Antonio Berumen, el director general de esta Capilla, quienes van a estar aquí presentes operándola", dijo ayer en rueda de prensa Miguel Ángel Cantú.

El director general de la Corporación para el Desarrollo Turístico de Nuevo León dijo que la instalación, que reproduce en 97 por ciento la magna obra, es única en el mundo, cuenta con la autorización del Vaticano y fue supervisada por los Museos Vaticanos.

Patrocinan el proyecto Grupo Financiero Banorte y Gruma (Maseca) y "otras seis, ocho (empresas)", señaló Cantú.

El Gobierno estatal aportó 12 millones de pesos.

"Es algo extraordinario, es algo que yo quiero que la aprovechen los ciudadanos de Nuevo León", dijo ante los medios el Gobernador Jaime Rodríguez sobre el magno proyecto.

"Difícilmente muchos podrán ir al Vaticano y hoy gracias a esta gran idea de los hermanos Berumen que la han traído (la réplica de la Capilla Sixtina) a México, pues hay que aprovecharla".

OBRA MONUMENTAL

Para crear la "Capilla" trabajaron arquitectos, ingenieros, fotógrafos, escultores y escenógrafos mexicanos.

Más de 170 noches se necesitaron para obtener más de 2 millones 700 mil fotografías de toda el área. La escala de la réplica pretende ser idéntica a la original: 22 metros alto, 67 de largo y 28 de ancho.

Ingresar a sixtinaenmexico.com para obtener las entradas permitirá al usuario seleccionar la fecha y hora en la que desea hacer su visita. Los que quieran ingresar sin previo registro tendrán que esperar su turno. El tiempo de espera aproximado es de 15 minutos.

El recorrido tiene una duración de 40 minutos y habrá filas especiales para grupos, adultos mayores y personas con discapacidad.

De acuerdo con la Dirección General de Capilla Sixtina en México, el espacio ha sido visitado por más de 3 millones de personas. Su primera sede en el 2016 fue la Ciudad de México. La más reciente, Pachuca.

Para saber

-Para visitar la réplica de la Capilla Sixtina debes ingresar a la página sixtinaenmexico.com

-Aunque aún no está disponible, contará con la opción de seleccionar día y hora de la visita.

-Puedes entrar al espacio sin previo registro, pero tendrás que esperar turno.

-Si vas en grupo, eres adulto mayor o vives con discapacidad, habrá una fila especial para ti.

Copyright © Grupo Reforma Servicio Informativo

ESTA NOTA PUEDES ENCONTRARLA EN:

<https://www.reforma.com/aplicaciones/articulo/default.aspx?id=1650019&v=2>

Fecha de publicación: 09 abril 2019